



COMPROMISOS DE SAMMY PEÑA SIGUEN CONVIRTIÉNDOSE EN REALIDAD

- **Continúa con los recorridos en colonias del Distrito X en donde a través de jornadas se apoya a la comunidad con la entrega de despensas y útiles escolares**

Tijuana B.C. 09 de agosto 2021.- A unos días de haber tomado protesta como diputado de Baja California, Miguel Peña Chavéz, mejor conocido como “Sammy Peña” continúa recorriendo las comunidades y cumpliendo con los compromisos hechos con la población.

“Yo llevo haciendo esto desde hace años, no es nuevo para mí, sobre todo por que es aquí en donde puedes realmente conocer las necesidades más sentidas por las comunidades”, comentó.

Durante estos recorridos las personas se acercan y reconocen el apoyo brindado por el diputado local, se muestran emocionados con la idea de que ahora tengan un representante en el congreso local.

"Mi nombre es Yessenia y le doy las gracias al diputado Sammy Peña por el apoyo que nos ha mandado en despensas, cortes de pelo y ropa," así se expresó una de las vecinas que el pasado fin de semana recibió esta ayuda a través de las jornadas encabezadas por el diputado.

Fue en la colonia El Rubí en donde se llevó a cabo una de las jornadas de apoyo en la que los vecinos se vieron beneficiados con entrega de despensas, útiles escolares, y ropa, además del acercamiento a los servicios de salud para personas de la tercera edad.

Durante la jornada los vecinos reconocieron la labor hecha por Sammy Peña en favor de los más vulnerables y por cumplir los compromisos hechos durante la campaña en la que resultó electo.



"Siempre es un gusto poder seguir apoyando con nuestras jornadas en dónde acercamos a la gente insumos necesarios para salir adelante, no solo ropa, calzado, despensas, andaderas, muletas, silla de ruedas y más. También llevamos abogados, dentistas, psicólogos, enfermeras, cortes de cabello y algunos apoyos más, es una manera de ayudarnos entre nosotros mismos", explicó.

Aseguró que el verdadero éxito llega cuando somos capaces de extender nuestra mano a quienes lo necesitan y se mostró optimista por que ahora también podrá hacerlo desde el Congreso local, interviniendo de forma positiva en temas de coyuntura para la población.

"Reiteró que los recorridos de apoyo y de acercamiento con la gente continuarán y que aunque no pueda saludar de mano por la pandemia, siempre será un honor chocar el puño con los vecinos del Distrito X", concluyó.